



Ich hab es überwunden  
und lass euch nun allein,  
lasst mich in stillen Stunden,  
noch manchmal bei euch sein.

Nach einem langen arbeitsreichen, manchmal beschwerlichem Leben,  
hat Gott der Herr meinen Gatten, unseren Vater,  
Schwiegervater, Opa, Uropa, Schwager und Onkel

Hern

# Johann Kerschhaggl

Veitbauer  
Teilnehmer des 2. Weltkrieges  
Mitglied des Kameradschaftsbundes St. Margarethen  
und der Salzburger Jägerschaft

am Dienstag, dem 30. Juni 2020,  
wohlvorbereitet mit den Sakramenten der Kirche,  
im 94. Lebensjahr zu sich in die ewige Heimat genommen.

Unser lieber Vater ist ab Montag 10.00 Uhr  
in der Kapelle der Kirche St. Margarethen aufgebahrt.

Nach der Aussegnung am Dienstag, dem 7. Juli um 14.00 Uhr,  
feiern wir in der Pfarrkirche St. Margarethen den Trauergottesdienst.  
Anschließend betten wir unseren lieben Opa ins Familiengrab zur letzten Ruhe.

St. Margarethen, Salzburg, Unterach, am 30. Juni 2020

In Liebe und Dankbarkeit:

Lena  
Gästin

Kinder, Schwiegerkinder, Enkel, Urenkel

im Namen aller Verwandten

Wir beten am Montag um 19.00 Uhr in der Pfarrkirche St. Margarethen den Seelenrosenkranz.